



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Défi 48h Théâtre **LE 10 SEPTEMBRE** **à Marcq-en-Barœul**

Un format inédit et une ambiance
de folie avec 5 compagnies qui
réinventent le théâtre

Défi 48h Théâtre

La saison artistique débute fort dans les Hauts-de-France !

Le Défi 48h Théâtre, c'est l'événement qui va faire aimer le théâtre.

Le concept est un peu fou : 5 jeunes compagnies de la région vont disposer de 48 heures à peine pour créer une forme théâtrale de 15 minutes, à partir d'un thème et de contraintes imposés par un jury de professionnels des Hauts-de-France.

Le public et les professionnels pourront ensuite découvrir leur univers artistique durant un spectacle haut en couleur.

Un concept qui cartonne ! Lancé avec succès en 2022, cet événement, jamais vu dans la région, revient cette année avec une seconde édition encore plus ambitieuse.

Il se déroulera en effet dans une plus grande salle, afin d'offrir une liberté XXL de création artistique et technique. Le public sera aussi beaucoup mieux accueilli.



Réervations

DÉFI
48h
THÉÂTRE
2ème édition

5€

Représentation le
Dimanche 10 Septembre 18h
au Théâtre Charcot à Marcq-en-Barœul

Présenté par le Théâtre des Passagers, avec le soutien de...

Informations :
www.theatre-passagers.fr

**La représentation aura lieu
le dimanche 10 septembre à 18h,
au Théâtre Charcot
à Marcq-en-Barœul.**

**Cet événement est organisé en partenariat
avec la ville de Marcq-en-Barœul et
l'Université de Lille.**



Un moment propice à la création et au “bouillonnement artistique”

Le Défi 48h Théâtre, c’est une formidable rencontre humaine et artistique entre les différentes compagnies, le public et les professionnels.

Ici, il n’y a pas de compétition ni de vainqueur. Ce qui compte, c’est l’émulation, les échanges et la magie du théâtre. Un spectacle inédit va voir le jour, au format très original, qui mettra en lumière les multiples facettes du talent de jeunes artistes.

Avec, toujours, un tarif bas et unique (5 €) qui démocratise l’accès au théâtre.

Tarif :
5€

Les (grands) petits plus

- + **5 formes théâtrales en un seul spectacle**, très varié pour que chaque spectateur.trice y trouve son compte.
- + **Une sélection rigoureuse des compagnies participantes**, pour offrir une garantie de qualité. Au programme cette année : À Ciel Ouvert, La Troupe, L’Ouroboros, Mauvaise Machine, Le Théâtre des Passagers.
- + **Une grande créativité**, grâce au format de 48 h qui fait jaillir des formes théâtrales originales et uniques, nées des contraintes et de l’urgence. On ne sait jamais vraiment ce qui peut en sortir !
- + **Pimenter la curiosité des spectateurs**, avec le côté défi/challenge. Chacun.e aura le plaisir de découvrir la façon dont chaque compagnie a pu s’emparer du thème et des contraintes de façon différente en 48h seulement. Il y a aussi une dimension avant-gardiste puisque les jeunes artistes très talentueux sur scène n’ont pas encore beaucoup fait parler d’eux.



À propos du Théâtre des Passagers, l'organisateur

Le Théâtre des Passagers est une compagnie théâtrale dont la devise principale se résume en ces mots : laissons-nous emporter ! Par quoi ? Par le plaisir d'une bonne histoire ou d'une épopée fantastique, par l'émotion d'un personnage ou la folie délirante d'un comédien, par le flot puissant de notre imaginaire tout simplement...

Créée en 2019 par un groupe de jeunes artistes, dans le but de porter "Enfance(s)" (spectacle improvisé se déroulant dans le cabinet d'un psychanalyste), puis officialisée en 2020, la compagnie suit depuis un cap clair, net et précis :

“ Nous voulons offrir à notre public de véritables voyages dont il ne sera pas uniquement simple spectateur, mais qu'il sera amené à vivre pleinement aux côtés des artistes-interprètes !

Interactivité et immersion, voici les maîtres-mots de cet équipage composé de comédiens et comédiennes majoritairement formés à l'improvisation théâtrale.

En outre, l'improvisation n'est pas l'unique discipline à laquelle ils font appel sur scène : interprétation de textes, chant, musique, danse... ils trouvent un plaisir infini à naviguer entre tous ces arts, toujours au service d'un seul objectif : vous faire vivre à vous, public, un moment hors du temps.

Aujourd'hui, le Théâtre des Passagers poursuit son épopée sur de nombreuses voix maritimes : des ateliers de théâtre et d'improvisation aux stages d'initiation au jeu de rôle sur table, des représentations des spectacles "Enfance(s)" et "Odyssée", nouvelle création autour de l'Odyssée d'Ulysse... jusqu'à l'organisation de cette seconde édition du Défi 48h Théâtre.

La genèse de l'aventure Défi 48 h Théâtre

La structure RougeVertBleu avait proposé un événement similaire, le 48h Théâtre, à Paris, en février 2022. Un tirage au sort avait été effectué entre les différentes compagnies candidates pour définir qui y participerait.

Le Théâtre des Passagers n'avait pas été retenu, mais Léandre Leroy, comédien au sein de la compagnie, a décidé de donner suite à leur incitation de reproduire ce genre d'événement.

Il s'est emparé du projet début 2022 pour lui donner vie dans les Hauts-de-France. Depuis, il est en charge de l'organisation de chaque nouvelle édition.

Aujourd'hui, le Défi 48h Théâtre continue de se développer avec l'ambition de devenir un véritable rendez-vous annuel pour le public, les artistes et les structures professionnelles de la région.

Ainsi, après avoir fait le choix d'une salle plus grande, la compagnie souhaiterait à moyen terme étendre l'événement en créant une session complémentaire à l'échelle nationale.



Informations pratiques

- + Date : dimanche 10 septembre
- + Horaire : 18 heures
- + Lieu : Théâtre Charcot, 122 Rue du Dr Charcot, 59700 Marcq-en-Barœul
- + Prix : 5 €

Pour en savoir plus

Le Défi 48h Théâtre
édition 2023

Site web



Contact presse

 Siméon Leroy

 sleroy@theatre-passagers.fr

 06 88 48 88 09